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Mariah Carey se fait "jeter" de sa maison de disques pour cause de ventes d'album insuffisantes. A
l'inverse, les tubes parfaitement calibrés de Star Academy ou Pop Stars cartonnent. La musique
n'est-elle plus qu'un simple produit de consommation sous contrôle marketing ?

Je trouve grotesque de se dire artiste quand on ne sait pas jouer ou lire une partition. Oui j'en ai marre des
Félicien ou Star Academy qui savent juste chanter faux et exhiber un physique au lieu d'un talent musical. 
 C'est vrai que c'est pratique, une chanson pour regrouper toutes les imbécilités qu'ils ont pu prononcés
pendant le loft !! 
 Felicien, sa chanson"CumCum Mania" sert seulement lorsqu'il y à la fête du village comme la fète de la bière
par exemple. 
 
 
 Jamais nous n'avons vécu une époque si pauvre musicalement, les années 70 ont énormémént apporté à la
musique une très grande époque. Loft Story, Star Academy... Ont tout tué. 
 
 Aujourd'hui tout n'est qu'éphémère, les grosses compagnies ne s'y sont pas trompées, il faut faire du fric, oui
ok mais comme durant les 70's. Quel groupe actuel arrivera à obtenir la gloire des Beatles ou autres Rolling
Stones etc.. 
 
 Pour 90% d'entre nous l'ecoute musicale se limite à la télé (realité) et aux radios il faut sortir.
 Il existe suffisament de structures, d'associations, de festivals, de salles de concert, de radios locales, de
magasines spécialisés, pour se faire une culture musicale qui ne soit pas limité à l'offre des grandes radios
française qui, je l'accorde volontiers, ne savent plus prendre de risques et ne se contente que de valeurs sur
(MFM, Chérie FM, Europe 2, RTL 2 etc... ) ou font du ciblage de bas étage (Fun, Sky ou NRJ). Quant à la télé
c'est le quasi néant. Seul Arte ose avoir une démarche nettement plus axé sur la découverte et la qualité. C'est
aussi un peu son rôle d'ailleurs. 
 
  (Loana, Sandra, Felicien, Leslie, Marlene, Star Academy et d'autre... Malgré le classement du top 10 et leur
grosses ventes il est sur que leur disques ultra commerciaux le sont, et tomberont dans l'oubli.
 
 C'est mon opinion...
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